

# *Le Grand Pôle Patriotique entend mobiliser 11 millions de personnes pour le prochain simulacre d'élections au Venezuela*

---



Caracas, 11 novembre, (RHC-PL).-L'Alliance vénézuélienne de gauche Grand Pôle Patriotique entend mobiliser 11 millions de personnes lors du simulacre d' élections législatives qui se déroulera le 22 novembre prochain dans le pays sud-américain.

Comme l'a relevé le président vénézuélien, Nicolás Maduro, l'organisation politique du gouvernement vérifiera le mécanisme **Uno por Diez**, Un pour dix, par le biais duquel chaque militant s'engage à se rendre aux urnes avec une dizaine d'électeurs.

Pour sa part, le chef de la campagne électorale de cette alliance de gauche , Jorge Rodríguez, a rappelé que lors du premier simulacre réalisé le 8 novembre dernier, ce bloc a rassemblé presque 7 millions de voix, car chaque activiste a amené 5 ou 6 personnes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/75523-le-grand-pole-patriotique-entend-mobiliser-11-millions-de-personnes-pour-le-prochain-simulacre-delections-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**